

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS



Síntesis de medios

04 de mayo 2024

Mtro. Pablo Vázquez Camacho

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Heraldo de México	Sacapuntas	Debate Inédito	Resultó un éxito el debate en el penal de Santa Martha , entre Olivia Garza de los Santos , candidata a diputada del PRI-PAN-PRD; Alejandro Piña, diputado de MC; y el líder de Morena en la ciudad, Sebastián Ramírez . Se dio gracias a la colaboración entre el IECM, presidido por Patricia Avendaño, y la SSC CDMX , de Pablo Vázquez .

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Reforma	Templo Mayor F. Bartolomé	Vaya que	VAYA que resulta difícil separar la paja del grano en tiempos electorales. LOS TRES AÑOS del colapso en la Línea 12 , que provocó la muerte de 26 personas , se convirtieron en el tema del día de la campaña de la alianza PAN-PRI-PRD que estrenó un spot de televisión sobre el tema, le dio fuerza en redes sociales e incluso fue abordado por la candidata presidencial Xóchitl Gálvez .
Excélsior	Frentes Políticos	Montaje	Rutilio Escandón , gobernador de Chiapas, simplemente no puede con los grupos criminales en su estado, pues en esta administración la situación de inseguridad ha alcanzado niveles críticos.
Milenio	Trascendió	Que ayer	Que ayer comenzó la impresión de casi 25 millones de boletas y documentos que se usarán en la elección de autoridades capitalinas en un acto en los Talleres Gráficos de México , donde la presidenta del Instituto Electoral de CdMx , Patricia Avendaño , hizo un recuento de los 287 cargos que estarán en disputa este 2 de junio, incluidos los de jefe de Gobierno, alcaldes, concejales y diputados locales, entre otros.



Síntesis de medios

04 de mayo 2024

La Razón	Rozones	Director del Poli disipa polémica	Y fue el director del Instituto Politécnico Nacional, Arturo Reyes Sandoval , quien no tardó mucho en atender cuestionamientos que crecían tanto dentro como fuera de la institución a causa de una disposición del área de Imagen Institucional con la que se establecía una especie de regulación de las interacciones de diversas áreas del Politécnico con los medios de comunicación.
Reforma	Linotipia Peniley Ramírez	El factor Máynez	En enero de este año, cuando lo nombraron candidato presidencial de Movimiento Ciudadano (MC) , casi nadie sabía quién era Jorge Álvarez Máynez. Desde entonces, una canción que repite muchas veces su nombre lo ha puesto en el mapa electoral.
Reforma	De Política y Cosas Peores Catón	Disculpa	Un voto por Morena es un voto contra México... Hay indicios claros que demuestran que deben considerarse otras teorías en el caso del obispo "secuestrado".
Milenio	Política Zoom Ricardo Raphael	Revivir jurado popular, mejor que votar jueces	Ahora que ha puesto de moda hablar de la brecha que hay entre la justicia, la ley y sus instituciones , sería buen momento para regresar al sistema de justicia que prevaleció en el país durante seis largas décadas y que fue abolido en 1929 .
Excélsior	Arsenal Francisco Garfias	Abuso de Poder	Al presidente López Obrador le gusta presumir que su fuerte no es la venganza. Lo ha repetido una y otra vez. Pero sus palabras no encajan con la realidad. La mañanera es el instrumento que utiliza para desquitarse de sus críticos. Ayer se le fue la mano con la académica María Amparo Casar, presidenta de Mexicanos Contra la Corrupción y la Impunidad (MCCI) .
El Universal	Bajo Reserva	Quieren blindar al INE... contra reporteros	Nos cuentan que después de la última protesta y los reclamos de reporteros por la mala logística y las fallas de conexión a internet en la megasala de prensa montada para el segundo debate presidencial en los Estudios Churubusco , se busca tomar medidas para que en el tercero, que se realizará en el Centro Cultural Universitario de la UNAM en Tlatelolco , no haya problemas.
El Universal	Doble Fondo Juan Pablo Becerra-Acosta	Las madres de desaparecidos y la infamia sin puntos ni comas	Las madres de los desaparecidos van cargando tanto dolor en sus días que no acabo de comprender cómo hacen para mantenerse de pie. Las madres de los desaparecidos cobijan tanta pena entre pecho y espalda en sus noches que no entiendo cómo están vivas al amanecer y siguen caminando cada hora.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS